

L'Année de Grâce de Kim Liggett

L'Année de Grâce écrit par Kim Liggett et traduit de l'anglais par Nathalie Peronny, nous transporte dans le quotidien de jeunes filles de 16 ans. La communauté considérant les femmes comme des êtres magiques dangereux, exile les adolescentes dans la forêt pendant un an. Elles doivent y libérer leur magie avant de pouvoir rentrer chez elles. À condition de survivre à cette cruelle et meurtrière année dont elles ne savent rien. Le roman suit Tierney et les autres dans la lutte pour leur survie.

Rentrer dans ce roman de fiction est un peu difficile car le début est parfois abscons mais au fil des pages tout est plus clair et impossible de poser le livre. L'absence de chapitre, bien que troublante, accélère le rythme et les actions semblent s'enchaîner sans laisser de répit aux personnages. De plus, les rebondissements nous surprennent sans cesse.

À travers les couches de mystère il est infaisable de démêler toute l'intrigue et de deviner la fin. L'auteur réussit à nous maintenir dans le doute et en haleine jusqu'à la fin et nous fait passer par toutes les émotions.

Le côté féministe du roman achève de le rendre passionnant et captivant.